



Общие условия продажи и поставки компании PM-International Kazakhstan («PM-International»)

1. ОБЛАСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ; ЯЗЫК ДОГОВОРА

1.1. Настоящие Общие условия продаж и поставок применяются к договорам, заключаемым между потребителем или партнером по дистрибуции, далее именуемыми «Клиент» и PM-International Kazakhstan, расположенной по адресу Алматы, проспект Гагарина, здание 287/1, офис 187 (далее «PM-International Kazakhstan»), в лице Фараджева Джангира.

1.2. Договор составлен на казахском и русском языках, и оба языка имеют равную юридическую силу. Переводы этих условий на другие языки предоставляются исключительно для вашего ознакомления. В случае любых расхождений между языковыми версиями преимущество имеет текст на казахском языке.

2. ПРИМЕНИМОЕ ПРАВО

Применяется законодательство Республики Казахстан, за исключением Конвенции ООН о договорах международной купли-продажи товаров и любых положений частного международного права.

3. ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА

3.1. Представление товаров и услуг в нашем интернет-магазине является приглашением к оферте (invitatio ad offerendum), а не юридически обязывающим предложением.

3.2. Нажимая кнопку «Купить сейчас» на последнем шаге процесса заказа, вы подаете обязывающее предложение на покупку или бронирование товаров и/или услуг, отображаемых в обзоре заказа. Сразу после отправки заказа вы получите подтверждение заказа, которое, однако, не является принятием вашего предложения. Договор между вами и PM-International заключается, как только мы принимаем ваш заказ и/или бронирование отдельным электронным письмом или отправляем товар. Пожалуйста, регулярно проверяйте папку СПАМ вашего почтового ящика.

General Terms and Conditions of Sales and Delivery of PM-International Kazakhstan ("PM-International")

1. SCOPE; CONTRACT LANGUAGE

1.1. These General Terms and Conditions of Sales and Delivery ("GTC") apply to contracts concluded between you (consumer or distribution partner, collectively referred to as the Customer) and us, PM-International Kazakhstan, located at Almaty, Gagarin Avenue, Building 287/1, office 187 (hereafter "PM-International Kazakhstan"), represented by Faradzhev Dzhanhir and professionally residing there, via this Online Shop.

1.2. The contract is written in the Kazakh and Russian languages and both languages have equal validity. Translations of these terms and conditions into other languages are provided for your information only. In the event of any discrepancies between the language versions, the Kazakh text shall prevail.

2. APPLICABLE LAW

The laws of the Republic of Kazakhstan shall apply, excluding the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods and any provisions of private international law.

3. CONCLUSION OF THE CONTRACT

3.1. The presentation of goods and services in our online shop constitutes an invitation to contract (invitatio ad offerendum) and not a legally binding offer.

3.2. By clicking the „Buy Now” button in the final step of the ordering process, you submit a binding offer to purchase or book the goods and/or services displayed in the order overview. Immediately after submitting the order, you will receive an order confirmation, which, however, does not constitute acceptance of your offer. A contract between you and PM-International is concluded as soon as we accept your order and/or booking by a separate email or dispatch the goods. Please regularly check the SPAM folder of your email inbox.



4. ТЕХНИЧЕСКИЕ ШАГИ ДО ЗАКЛЮЧЕНИЯ ДОГОВОРА И ИСПРАВЛЕНИЕ ОШИБОК ВВОДА; РЕГИСТРАЦИЯ В НАШЕМ ИНТЕРНЕТ-МАГАЗИНЕ

4.1. В процессе заказа вы сначала добавляете товары, которые хотите приобрести, в корзину. Там вы можете в любое время изменить количество товаров или удалить выбранные товары перед заказом. Если в вашей корзине есть товары, нажав на кнопки «Далее», вы перейдете на страницу, где необходимо ввести ваши данные, а затем выбрать способ доставки и оплаты. Наконец, откроется страница обзора, где вы сможете проверить вашу информацию. Вы можете исправить ошибки ввода (например, способа оплаты, данных или желаемого количества), нажав «Изменить» рядом с соответствующим полем. Если вы хотите полностью отменить процесс заказа, вы можете просто закрыть окно браузера. В противном случае нажатие кнопки подтверждения „Купить сейчас“ сделает ваше заявление обязательным в соответствии с пунктом 3 (2) настоящих Общих условий продаж и поставок.

4.2. Вы можете заказывать товары в нашем интернет-магазине только в том случае, если вы зарегистрированный пользователь. Как зарегистрированный пользователь, вам не нужно каждый раз вводить свои личные данные; вместо этого вы можете просто войти в свою учетную запись, используя адрес электронной почты и пароль, выбранный при регистрации, либо до, либо во время заказа. Одна только регистрация не влечет за собой обязательства по покупке предлагаемых нами товаров. Информацию о том, как мы обрабатываем ваши данные, смотрите в нашей Политике конфиденциальности, которая находится в нижней части нашего интернет-магазина.

5. ДОГОВОРНЫЕ ДОКУМЕНТЫ

Договорные условия, включая информацию о заказанных товарах и/или забронированных услугах, вместе с настоящими Общими условиями продажи и поставки, будут отправлены вам по электронной почте после акцепта оферты или уведомления об этом.

4. TECHNICAL STEPS UNTIL CONCLUSION OF CONTRACT AND CORRECTION OF INPUT ERRORS; REGISTRATION IN OUR ONLINE SHOP

4.1. During the ordering process, you first add the goods you wish to purchase to your shopping cart. There, you can adjust the quantity of items or remove selected items at any time before ordering. If you have items in your cart, clicking the „Next“ buttons will take you to a page where you enter your data and then select the shipping and payment method. Finally, an overview page will open where you can review your information. You can correct input errors (e.g., regarding payment method, data, or desired quantity) by clicking „Change“ next to the respective field. If you wish to cancel the ordering process entirely, you can simply close your browser window. Otherwise, clicking the „Buy Now“ confirmation button will render your declaration binding in accordance with Section 3 (2) of these GTC.

4.2. You can only order goods in our online shop if you are a registered user. As a registered user, you do not need to provide your personal data every time; instead, you can simply log into your customer account using your email address and the password you chose during registration, either before or during an order. Registering alone does not entail any obligation to purchase the goods offered by us. For information on how we process your data, please refer to our Data Privacy Policy, which you find at the bottom line of our Online Shop.

5. CONTRACTUAL DOCUMENTS

The contractual terms, including information about the ordered goods and/or booked services, along with these GTC, will be sent to you via email upon acceptance of the contract offer or notification thereof.



6. ПРАВО НА ОТКАЗ ДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЕЙ

6.1. Если вы являетесь потребителем (т. е. физическим лицом, которое делает заказ для целей, которые не могут быть отнесены к вашей коммерческой или самостоятельной профессиональной деятельности), у вас есть право на отказ в соответствии с законодательными положениями.

6.2. Если вы, как потребитель, осуществляете свое право на отказ в соответствии с пунктом 1, вы должны нести обычные расходы на возврат товаров.

6.3. Кроме того, правила относительно права на отказ подробно изложены в разделе „Право на отказ“ в интернет-магазине.

7. ПОДПИСКИ; СРОК ДЕЙСТВИЯ И ПРЕКРАЩЕНИЕ

7.1. Подписки предоставляют клиентам скидки на цены, действующие на момент покупки, для регулярных, повторяющихся поставок определенных товаров. Потребители могут выбирать между интервалами поставки в 30 или 90 дней. Партнерам по дистрибуции предоставляется только возможность 90-дневного интервала поставки. При выборе 30-дневного интервала поставки одна единица заказанного товара доставляется с интервалом в 30 дней, а при выборе 90-дневного интервала доставки три единицы заказанного товара доставляются с интервалом в 90 дней. При оформлении подписки товары будут автоматически заказаны для вас и доставлены вам с выбранной вами частотой на момент подписки без какого-либо дополнительного действия с вашей стороны. Некоторые детали подписки и товара (включая цену, скидку и доступность) могут изменяться с течением времени. Каждый заказ по подписке подлежит применимым деталям подписки и товара. Перед отправкой каждого заказа по подписке вы получите подтверждение заказа с указанием всех деталей заказа.

7.2. Товары, заказанные по подписке, будут выставляться к оплате с ежемесячными интервалами.

6. RIGHT OF WITHDRAWAL FOR CONSUMERS

6.1. If you are a consumer (i.e., a natural person who places an order for purposes that cannot be attributed to your commercial or self-employed professional activity), you have a right of withdrawal in accordance with the statutory provisions.

6.2. If you, as a consumer, exercise your right of withdrawal pursuant to paragraph 1, you have to bear the regular costs of returning the goods.

6.3. Furthermore, the regulations regarding the right of withdrawal are as detailed in the Right of Withdrawal Section in the online shop.

7. SUBSCRIPTIONS; DURATION AND TERMINATION

7.1. Subscriptions offer customers discounts on the prices applicable at the time of purchase for regular, recurring deliveries of certain products. Consumers can choose between delivery intervals of 30 or 90 days. Distribution partners are only provided with the 90-day delivery interval option. When selecting the 30-day delivery interval, one unit of the ordered product is delivered at 30-day intervals, and when selecting the 90-day delivery interval, three units of the ordered product are delivered at 90-day intervals. Upon subscribing to a subscription, products will be automatically ordered for you and delivered to you at the frequency chosen by you at the time of subscription, without further action required from you. Certain details of the subscription and the product (including price, discount, and availability) may change over time. Each subscription order is subject to the applicable subscription and product details. Prior to the shipment of each subscription order, you will receive an order confirmation containing all the details of the order.

7.2. The products ordered in the subscription will be invoiced at monthly intervals.



7.3. Поставки клиенту в выбранные интервалы осуществляются без минимального срока и не ограничены по длительности, т. е. до тех пор, пока клиент не отменит свою подписку. Отмена возможна в любое время по электронной почте или через форму отмены, предоставленную на веб-сайте PM-International.

7.4. Мы оставляем за собой право отменить ваши подписки в любое время. Если ваша подписка будет отменена, вы получите соответствующее уведомление по электронной почте. Вы будете обременены только за заказы по подписке, для которых вы уже получили подтверждение отправки.

8. УСЛОВИЯ ДОСТАВКИ; ПОВРЕЖДЕНИЯ ПРИ ТРАНСПОРТИРОВКЕ

8.1. Мы доставляем товары в соответствии с заключенными с вами соглашениями. Любые расходы на доставку указаны в описании товара и будут отдельно указаны в счете.

8.2. Для клиентов в Казахстане:

Срок доставки составляет 2–4 рабочих дня с момента заключения договора.

В PM-International для заказов до 500 баллов потребители оплачивают фиксированную ставку за доставку 5.000 казахстанских тенге, фиксированная ставка за доставку не применяется для заказов свыше 500 баллов.

Для потребителей фиксированная ставка за доставку не применяется для заказов свыше 25.000 казахстанских тенге.

9. ЦЕНЫ

Вся информация о ценах в нашем интернет-магазине указывается в брутто и включает установленный законом налог на добавленную стоимость и подлежит дополнительным расходам на доставку.

10. УСЛОВИЕ ПРАВА СОБСТВЕННОСТИ

Товары остаются собственностью PM-International до получения полной оплаты.

7.3. Deliveries to the customer at the selected intervals are made without a minimum term and are unlimited in duration, i.e., until the customer cancels their subscription. Cancellation is possible at any time via email or through the cancellation form provided on the PM-International website.

7.4. We reserve the right to cancel your subscriptions at any time. If your subscription is canceled, you will receive a corresponding notification via email. You will only be charged for subscription orders for which you have already received a shipping confirmation.

8. DELIVERY CONDITIONS; TRANSPORT DAMAGES

8.1. We deliver the goods according to the agreements made with you. Any shipping costs are stated in the product description and will be separately indicated on the invoice.

8.2. For customers within Kazakhstan:

The delivery time is 2-4 working days from the conclusion of the contract.

At PM-International, for orders under 500 points the consumers pay a shipping flat rate 5.000₸

the shipping flat rate is waived for orders over 500 points.

For consumers, the shipping flat rate is waived for orders over 25.000₸

9. PRICES

All price information in our online shop is gross prices including statutory value-added tax and is subject to additional shipping costs.

10. RETENTION OF TITLE

The goods remain the property of PM-International until full payment has been received.



11. УСЛОВИЯ ОПЛАТЫ

11.1. Покупная цена и затраты на доставку подлежат оплате немедленно при заказе. Оплата товаров может быть произведена посредством прямого дебета или кредитной карты. PM-International оставляет за собой право исключать определенные методы оплаты в отдельных случаях. При самовывозе в официальном Центре Прямых Продаж (DSC) PM-International оплата может также производиться наличными или картой EC.

11.2. Оплата путем отправки наличных денег или чеков, к сожалению, невозможна. Мы исключаем ответственность в случае потери.

11.3. Вы не имеете права на зачет наших требований, если ваши встречные требования не были установлены юридически или не оспариваются. Вы также не имеете права на зачет, если вы предъявляете претензии о дефектах или встречные требования, вытекающие из того же договора купли-продажи.

11.4. Как покупатель вы можете осуществлять право удержания только в случае, если ваше встречное требование вытекает из того же договора купли-продажи.

12. ДОБРОВОЛЬНАЯ ПОЛИТИКА ВОЗВРАТА

Описание добровольной политики возврата, приведенное ниже, не влияет на ваши законные права и претензии, которые вы можете осуществлять бесплатно. В частности, ваше законное право на отказ и законные гарантийные права остаются неизменными и полностью доступны для вас. Применяется законное право на отказ (см. пункт 6 и политику права на отказ).

В дополнение к этому мы предоставляем следующие условия для возврата:

Политика возврата по 30-дневной гарантии удовлетворенности:

Каждый потребитель может вернуть заказанные продукты FitLine в течение 30 дней с даты выставления счета PM-International AG, если не удовлетворен. Для этого продукты FitLine должны быть возвращены в PM как достаточно оплаченная и полностью оплаченная посылка. Затем PM выпустит кредит-ноту на сумму уплаченной покупной цены. Рекламные материалы и инструменты для продаж исключаются из гарантии удовлетворенности. Если вы

11. PAYMENT TERMS

11.1. The purchase price and shipping costs are due for payment immediately upon ordering. Payment for the goods can be made by direct debit, or by credit card. PM-International reserves the right to exclude certain payment methods in individual cases. For pickups at an official Direct Selling Center (DSC) of PM-International, payment can also be made in cash or by EC card.

11.2. Payment by sending cash or checks is unfortunately not possible. We exclude liability in the event of loss.

11.3. You are not entitled to set off against our claims unless your counterclaims have been legally established or are undisputed. You are also not entitled to set off if you assert complaints about defects or counterclaims arising from the same purchase contract.

11.4. As a buyer, you may only exercise a right of retention if your counterclaim arises from the same purchase contract.

12. VOLUNTARY RETURN POLICY

The voluntary return policy outlined below does not affect your statutory rights and claims, which you can exercise free of charge. In particular, your statutory right of withdrawal and statutory warranty rights remain unaffected and fully available to you. The statutory right of withdrawal applies (see Clause 6 and Right of Withdrawal Policy).

In addition, we grant the following conditions for returns:

Return Policy under the 30-Day Satisfaction Guarantee:

Every consumer can return ordered FitLine products within 30 days from the date of invoice issued by PM-International AG if not satisfied. To do so, the FitLine products must be returned to PM as a sufficiently prepaid and fully prepaid package. PM will then issue a credit note for the amount of the purchase price paid. Promotional materials and sales aids are excluded from the satisfaction guarantee. If you want to make use of the 110% guarantee, meaning the refund of 110% of the paid amount, the customer's/interested party's name, address, and reason for return must be provided on the return receipt.

Extended Return Policy 90 Days:

Every Team Partner and every consumer can return ordered PM products within 90 days from



хотите воспользоваться гарантией 110%, то есть возвратом 110% выплаченной суммы, необходимо указать имя клиента/заинтересованного лица, адрес и причину возврата в квитанции о возврате.

Расширенная политика возврата 90 дней:

Каждый партнер команды и каждый потребитель может вернуть заказанные продукты PM в течение 90 дней с даты выставления счета PM-International при условии, что они неповреждены, нераспакованы и могут быть проданы (у продуктов должно оставаться 3 месяца или больше до даты окончания срока годности), без указания причин. Для этого продукты PM должны быть возвращены в PM-International с полностью и правильно заполненной квитанцией о возврате, а также с полностью оплаченной посылкой. Затем PM выпустит кредит-ноту на сумму уплаченной покупной цены. Рекламные материалы и инструменты для продаж исключаются из расширенной политики возврата.

Пожалуйста, всегда используйте нашу форму отказа для ваших возвратов: [\[Нажмите здесь\]](#)

13. ГАРАНТИЯ

13.1. Если товары, приобретенные и доставленные из нашего интернет-магазина, имеют дефекты, вы имеете право в рамках законных положений требовать замену, отказаться от договора или уменьшить покупную цену.

13.2. Срок исковой давности по гарантийным претензиям по доставленным товарам составляет два года с момента доставки товаров. Претензии по дефектам, которые мы умышленно скрыли, истекают в рамках обычного срока исковой давности.

13.3. Если в отдельных случаях мы предоставили отдельную гарантию, эта гарантия дополняет вышеупомянутые гарантии.

14. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

14.1. Мы несем ответственность перед вами во всех случаях договорной и внедоговорной ответственности за умысел и грубую неосторожность в соответствии с законными положениями об ущербе или возмещении расходов.

the date of invoice issued by PM-International, provided that they are intact, unopened, and resalable (the products must have 3 months or more until the best before date), without providing reasons. To do so, the PM products must be returned to PM-International with a fully and correctly completed return receipt, as well as a fully prepaid package. PM will then issue a credit note for the amount of the purchase price paid. Promotional materials and sales aids are excluded from the extended return policy.

Please always use our withdrawal form for your returns: [\[Click Here\]](#)

13. WARRANTY

13.1. If the goods purchased and delivered from our online shop are defective, you are entitled, within the scope of statutory provisions, to request replacement, withdraw from the contract, or reduce the purchase price.

13.2. The limitation period for warranty claims for the delivered goods is two years from the delivery of the goods. Claims for defects that we have fraudulently concealed expire within the regular limitation period.

13.3. If we have given a separate warranty in individual cases, this warranty is in addition to the abovementioned warranties.

14. LIABILITY

14.1. We shall be liable to you in all cases of contractual and non-contractual liability for intent and gross negligence in accordance with the statutory provisions for damages or reimbursement of expenses.



14.2. Независимо от пункта 3 ниже, во всех остальных случаях мы несем ответственность только за нарушение договорных обязательств, которые необходимы для надлежащего исполнения договора и на выполнение которых вы как клиент регулярно рассчитываете (так называемые основные обязательства), ограниченной компенсацией предсказуемых и типичных убытков. Во всех остальных случаях наша ответственность исключается, за исключением положения в пункте 3.

14.3. Наша ответственность за ущерб, возникший из-за причинения вреда жизни, телесной неприкосновенности или здоровью, и в соответствии с законодательством о продуктовой ответственности остается неизменной, несмотря на вышеперечисленные ограничения и исключения ответственности.

15. АВТОРСКОЕ ПРАВО И ПРАВА НА ИСПОЛЬЗОВАНИЕ

Мы обладаем авторским правом или правами на использование всех изображений, видео и текстов, опубликованных в нашем интернет-магазине. Вы не можете использовать какие-либо изображения, видео или тексты без нашего явного согласия.

14.2. Notwithstanding paragraph 3 below, in all other cases, we are only liable for breaches of contractual obligations that are essential for the proper execution of the contract and on whose fulfillment you as the customer regularly rely (so-called cardinal obligations), limited to the compensation of foreseeable and typical damages. In all other cases, our liability is excluded, subject to the provision in paragraph 3.

14.3. Our liability for damages resulting from injury to life, body, or health and under product liability laws shall remain unaffected by the above limitations and exclusions of liability.

15. COPYRIGHT AND USAGE RIGHTS

We hold copyright or usage rights to all images, videos, and texts published in our online shop. You may not use any of the images, videos, or texts without our express consent.



16. РАЗРЕШЕНИЕ СПОРОВ

16.1. Разрешение споров: в случае нарушения своих прав и законных интересов клиенты имеют право обратиться в уполномоченный орган по защите прав потребителей и субъектов досудебного урегулирования потребительских споров, а также в суд.

16.2. К настоящим Контрактом и договору, заключенному между PM-International и вами, применяется законодательство Республики Казахстан.

16.3. Если вы проживали или имели свое постоянное место жительства в Республике Казахстан на момент заключения договора, а затем переехали из Республики Казахстан на момент подачи иска нами или ваше место жительства или постоянное местонахождение неизвестно в это время, местом юрисдикции для всех споров является зарегистрированный офис нашей компании в Алматы, Казахстан.

16.4. Мы стремимся разрешать любые разногласия, вытекающие из наших договорных отношений, мирным путем. Поэтому, пожалуйста, свяжитесь с нами, чтобы мы могли найти решение вместе.

Настоящие Общие условия продажи и поставки может периодически пересматриваться и обновляться. PM-International опубликует новую версию этих Общих условий продажи и поставки на веб-сайте своего интернет-магазина.

Дата: июнь 2025 года

16. DISPUTE RESOLUTION

16.1. Dispute Resolution: In case of violation of his rights and legitimate interests, customers have the right to apply to the authorized body for the protection of consumer rights and subjects of pre-trial settlement of consumer disputes, as well as to the court.

16.2. The laws of the Republic of Kazakhstan shall apply to these GTC and the contract concluded between PM-International and you.

16.3. If you were domiciled or had your regular residence in the Republic of Kazakhstan at the time of concluding the contract, and either have moved away from the Republic of Kazakhstan at the time of filing a lawsuit by us, or your domicile or regular residence is unknown at that time, the place of jurisdiction for all disputes is the registered office of our company in Almaty, Kazakhstan.

16.4. We endeavor to resolve any disagreements arising from our contractual relationship amicably. Therefore, please contact us so that we can find a solution together.

These GTC may be reviewed and updated periodically. PM-International will publish the new version of these GTC on the website of its Online Shop.

June 2025